



2021年12月
尚徳福祉会 沼袋西保育園

だんだんと日が短くなり、寒さも増してきました。今年も残すところあと一ヶ月です。園庭では、砂場でままごとあそびをたくさん楽しみました。三輪車もペダルに足をかけてみよう頑張っているうさぎぐみさん。プランターにはチューリップの球根を植え、「おおきなあれ」と咲くのを楽しみにしています。

友だちと手をつないで散歩に行く日も増えました。名前を呼び合って手をつなぐ友だちを見つけたり、手が離れないようにぎゅっとお互いの手を握り合ったりしています。

一人一人がそれぞれのペースで大きく成長したことを感じながら、元気いっぱいの子どもたちと楽しく一年を締めくくりたいと思います。

今年もご協力ありがとうございました。来年もよろしくお祈りします！



★12月のねらい★

- 冬の自然に興味を持ち、見たり触れたりしながら、戸外あそびを楽しむ。
- 簡単な身の回りのことを、保育者に見守られながら、自分でしようとする。
- 年末の雰囲気を知る。

★12月の予定★

- 1日(水) 避難訓練
- 3日(金) 身体計測
- 29日(火)～1月3日(日)



年末年始休園

★クリスマス★

クリスマス飾りを見ながら『ジングルベル』や『あわてんぼうのサンタクロース』を歌って楽しんでいます♪シールやアルミホイルを貼ってツリーも作りました。

★お願い★

- 爪が伸びていると、思わぬ怪我につながります。お風呂に入ったときに確認をお願いします。
- 風邪予防のためにも薄着を心掛けてください。たくさん動くと汗をかき、かえって体が冷えてしまいます。上着で調節しましょう。
- 洋服や靴下の記名をお願いします。薄くなってしまったものは書き直しをお願いします。

★スケルトン清掃車が来たよ★

清掃車を興味津々で見つめるうさぎぐみさん。はじめは、いつもより近くで見る大きな清掃車に緊張している様子。清掃員さんからのお話を聞いたり、動く清掃車を見たりするうちに、だんだんと慣れてきて、「うごいた!」「(ゴミ袋が)でてきたよ!」と指さして楽しんでいました。清掃車が帰った後も、「せいそうしゃきたねー」とみんなで話していました!



★冬至(12月22日)★

一年で最も夜が長く、昼の短い日です。冬至の日にはゆず湯に入りかぼちゃを食べると、風邪を引きにくくなると言われています。

寒くなるこれからの時期、体を温めてゆっくり過ごしましょう。

